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Entra nel vivo la costruzione della nuova diga di Vado Ligure

Arrivata direttamente da Porto Torres la nave portarinfuse che, entro la fine dell' anno, verserà al largo 500.000
tonnellate di materiale per la realizzazione delle fondamenta dei quattro cassoni

Proseguono i lavori di realizzazione della nuova diga di Vado Ligure

(Savona), dove l' imponente impianto galleggiante per la prefabbricazione dei

cassoni è stato raggiunto dalla bulk carrier di quasi 190 metri Bontrup Pearl,

capace di trasportare oltre 32.000 tonnellate di materiale. Lo ha reso noto l'

Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Occidentale precisando che è

arrivata direttamente da Porto Torres la nave portarinfuse che, entro la fine

dell' anno, verserà al largo di Vado Ligure 500.000 tonnellate di materiale per

la realizzazione delle fondamenta dei quattro cassoni che daranno forma alla

nuova diga a protezione del bacino portuale (e in particolare del terminal Vado

Gateway). In parallelo è in corso la costruzione del primo cassone all' interno

di 'Dario', la struttura di Fincosit S.r.l alta quasi 40 metri composta da sei torri

in acciaio, al di sopra delle quali sono posizionati quattro carroponti, una gru e

due bracci pompanti per la distribuzione del calcestruzzo. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Savona, Vado
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Spiaggia del belvedere Salvi, la denuncia di Pegli Bene Comune: "Oasi di rifiuti e
sporcizia"

"Un' oasi di rifiuti e sporcizia": non usa mezzi termini il comitato Pegli Bene

Comune per descrivere le condizioni del belvedere Padre Guglielmo Salvi e

denunciare la situazione di degrado. Il comitato manutiene regolarmente con

interventi di pulizia e riqualificazione e tempo fa ha riordinato l' aiuola sulla

terrazza, legando alla ringhiera tre vasi posa cicche (che i volontari vanno

regolarmente a svuotare), posizionando sulla spiaggia sottostante tre vasconi

con piante. Mentre la terrazza viene ripulita regolarmente da Amiu, la pulizia

dell' area sottostante - di competenza di Autorità Portuale - viene lasciata ai

cittadini e nello specifico, da un anno e mezzo circa, al comitato. "Lo scorso

18 febbraio - raccontano i volontari - è stato svolto al Belvedere un

sopralluogo alla presenza di Municipio e Comune al fine di attirare l'

attenzione dell' amministrazione sulle potenzialità dell' area, di cui da tepo

chiediamo un intervento di rigenerazione e ristrutturazione per riportarla agli

antichi splendori di quando era nota ai pegliesi come 'scoglio Vittoria'". La

zona prendeva nome dalla principessa che a fine '800 frequentava lo scoglio,

utilizzandolo per dipingere alcune tele raffiguranti il panorama verso levante".

A questo fine era stato inviato al Comune, tramite l' allora gruppo consiliare di Italia Viva, un documento con alcune

indicazioni sulla storia del Belvedere e sull' opportunità di una sua riqualificazione. Ma le cose non sono ancora

cambiate e nei giorni scorsi il comitato Pegl Bene Comune ha documentato una 'strage' di cartacce e rifiuti lasciati

sulla spiaggetta. "Il volontariato - dicono i volontari - dovrebbe al massimo affiancare e non sostituire l' operato delle

istituzioni, chiamate a trovare una soluzione definitiva al problema, ormai annoso e notorio, delle cattive

frequentazioni di alcuni degli spazi di pregio, almeno potenzialmente, del nostro borgo". Insomma, il comitato è pronto

a tornare alla carica per settembre: la richiesta è l' istituzione di un tavolo che metta insieme istituzioni ed enti pubblici

per individuare insieme soluzioni efficaci, al fine di restituire a Pegli uno dei suoi luoghi più suggestivi.

Genova Today

Genova, Voltri
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Porto di Genova, boom di incidenti. I sindacati: "Subito un punto di primo soccorso in
porto"

Genova - Un piccolo pronto soccorso in banchina, all' interno del bacino

portuale di Sampierdarena, in grado di fornire assistenza medica ai lavoratori

in caso di infortuni che sempre più spesso si verificano sui moli. La richiesta,

avanzata ieri durante un vertice che si è tenuto a Palazzo San Giorgio, è stata

avanzata ieri all' Autorità di sistema portuale da parte dei sindacati confederali

dopo che nel giro degli ultimi sette giorni si sono verificati in porto due gravi

incidenti che hanno riguardato due lavoratori che hanno rischiato di perdere la

vita: "Serve creare subito, in porto, una struttura simile ad un mini-pronto

soccorso per le prime cure in caso di incidente. Lo abbiamo chiesto e lo

ribadiremo con forza - spiega Francesco Bottiglieri, segretario regionale Fit-

Cisl Liguria con delega alla portualità -. Il 14 settembre - aggiunge - è già stata

fissata la riunione con il comitato di Igiene e sicurezza del lavoro in porto con

Azienda sanitaria locale, Regione Liguria e altri soggetti per incominciare a

lavorare sulle varie ipotesi". Qualche giorno prima di Ferragosto, al terminal

San Giorgio, un portuale è stato investito da un muletto sulla nave "Eurocargo

Savona": dopo essere stato trasportato in codice rosso al pronto soccorso, è

stato dichiarato fuori pericolo dai medici solo dopo alcune ore. L' incidente ha fatto scattare uno sciopero da parte dei

portuali genovesi per il comparto traghetti. E proprio alla vigilia di Ferragosto si è verificato un nuovo incidente sui

moli: un operaio è rimasto ferito a una gamba dopo che un carrello di carico e scarico gli ha schiacciato la gamba. È

successo nell' area del Ponte Nino Ronco a Sampierdarena. Sul posto sono intervenuti il personale del 118, con l'

automedica che hanno soccorso l' uomo e lo hanno trasferito all' ospedale San Martino in codice rosso: "Al momento

non c' è alcuna assistenza per chi lavora in porto. Riteniamo essenziale che venga realizzato un punto di primo

soccorso all' interno del bacino portuale. Serve maggiore sicurezza e un immediato intervento in caso di incidenti"

dichiara Enrico Poggi, segretario generale della Filt-Cgil di Genova. "Il porto è una città nella città - aggiunge Duilio

Falvo, segretario Uiltrasporti per il porto di Genova - e quindi è necessario che venga creato un pronto soccorso

vicino ai moli. Molto spesso accade che le ambulanze, in caso di incidenti, impieghino troppo tempo per raggiungere

il lavoratore ferito. Devono entrare in porto, spesso non conoscono la viabilità interna alla scalo e si perdono. Tutto

questo non va bene è importante che ci sia una assistenza immediata e veloce". -

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Porti e politica, i partiti a confronto

I porti sono la prima industria della Liguria: normale che qui più che altrove ci

sia interesse per l' economia marittima, e ci si interroghi quale sia il punto di

vista dei partiti sui porti in vista delle elezioni del 25 settembre. Ecco un colpo

d' occhio sui pareri su dei parlamentari più specializzati su questo fronte su

ministero del Mare, Autorità portuali, concessioni e lavoro e ci si interroghi

quale sia il punto di vista dei partiti sui porti - nel caso della Liguria, le tre

grandi fabbriche di Genova, La Spezia e Savona-Vado - in vista delle elezioni

del 25 settembre. Per questo Il Secolo XIX ha chiesto ai parlamentari di

alcune delle forze più rappresentative degli schieramenti in campo di

esprimersi su tre grandi macro-temi che hanno tenuto banco nel corso di

questa legislatura, per capire quali saranno gli orientamenti nei prossimi

cinque anni. I temi sono il ministero del Mare, spesso invocato dalle categorie

produttive del settore; l' assetto delle Autorità di sistema portuale, che sono gli

enti con cui gli operatori devono rapportarsi quotidianamente; e poi due

argomenti tra più caldi in banchina e più dibattuti nelle commissioni dedicate in

Parlamento, cioè le concessioni demaniali portuali e l' organizzazione del

lavoro. Ha senso l' istituzione di un organo come il ministero del Mare? "È stata già depositata in questa legislatura la

proposta di legge a prima firma Giorgia Meloni, per istituire il ministero del Mare. Per una nazione ché è una penisola

e anche la Nazione più bella del mondo avere un ministro che si occupi prioritariamente del Mare, dei porti, e dei

nostri confini è fondamentale per l' Italia. Autorità portuali: bene così, o bisogna rivedere il modello? "Non servono

riforme, ma una velocità maggiore Il ministro del Mare aiuterebbe e semplificherebbe tutte le procedure decisionali.

Un ministro che si assuma le responsabilità su un settore così strategico per l' Italia serve per velocizzare, non tanto

per riformare. Però renderebbe competitivi i nostri porti, proteggendoli da multinazionali straniere e ingerenze di altre

nazioni". Concessioni portuali e lavoro: cosa è stato fatto, cosa andrà fatto. "Chi lucra senza investire, non fa il bene

del Paese. Su concessioni e lavoro: chi per anni è stato favorito e messo a gestire le infrastrutture strategiche

nazionali accumulando miliardi senza restituire nulla allo Stato e senza investire in sicurezza e modernità, non è parte

di uno schema che tuteli l' interesse Nazionale. Rispetto a quanto fatto in questa legislatura: solo 5 miliardi su gli oltre

200 del Pnrr sono destinati ai porti. Non siamo mica la Svizzera: il mio giudizio è pessimo. Dal 2018, da quando i 5

Stelle sono al governo, sono stati invece buttati miliardi, ad esempio per banchi a rotelle e bonus monopattini o

zanzariere. Ai governi in questa legislatura è mancata visione e obiettivi. Non si può mettere a governare insieme tutto

e il contrario di tutto. Un minestrone di partiti andati avanti con compromessi al ribasso. A rimetterci siamo stati tutti,

soprattutto le nuove generazioni.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Fdi ha sempre avuto altre priorità. Le energie in Italia vanno liberate, da troppi anni chi vuole produrre ricchezza e

lavoro è ostacolato. Dal 25 settembre possono finire inciuci e prese in giro di chi tiene solo alla poltrona".

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Frammenti spegne la 21^ candelina

Anche questa volta l' intero ricavato della manifestazione sarà donato all'

Assproha Lunedì torna il tradizionale appuntamento ''Frammenti'', questa volta

con uno spettacolo del tenore Mazzocchetti Condividi CIVITAVECCHIA -

Torna l' ormai storico appuntamento di Frammenti, giunto alla sua 21^

edizione, con una veste tutta nuova. Lunedì alle 21 a porta Livorno si terrà la

manifestazione organizzata da Il Mosaico di Giulio Castello che questa volta

punta tutto sulla musica con il tenore Piero Mazzocchetti che si esibirà nel

concerto "That' s amore" insieme a quattro musicisti d' eccezione come

Roberto Desiderio, Gabriele Pesaresi, Francesco Mammola e Pierluigi

Santullo. Faranno parte dello spettacolo anche le ballerine Annalisa ventura e

Giorgia Frangella che danzeranno sulle coreografie di Grazia Cundari. La

serata sarà presentata da Germana Zappi. Anche questa edizione sarà a

favore dell' Assproha onlus di Civitavecchia che quest' anno compie venti anni

di attività. La manifestazione ha il patrocinio del Comune, il contributo dell'

assessorato al Turismo di Emanuela Di Paolo e la collaborazione con l' Adsp.

Come ha spiegato Castello, Mazzocchetti è un big della musica che con

questo spettacolo accompagna lo spettatore in un viaggio musicale lungo 80 anni attraverso grandi successi nostrani

e internazionali. Di Paolo ha spiegato che l' amministrazione è particolarmente fiera di poter supportare questo

spettacolo che si terrà a Porta Livorno nella volontà «di valorizzare tutti i luoghi più suggestivi della città - ha detto -, la

concomitanza con il concerto degli Psicologi alla Marina (alle 22) non sarà un problema visto il target di pubblico

completamente differente». Il consigliere Antonio Giammusso ha lodato l' impegno del Mosaico nel sociale mentre l'

assessore ai Servizi sociali Cinzia Napoli ha ricordato l' importanza del lavoro dell' Assproha, invitando tutta la

cittadinanza a partecipare alla manifestazione donando qualcosa alla onlus da quarante anni in prima linea per il

sociale. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ancora tre giorni di grandi numeri: oltre 40mila passeggeri sui traghetti

Sarà ancora un weekend di intenso traffico al porto di Civitavecchia che si

conferma essere uno degli scali di imbarco preferiti soprattutto per

raggiungere le mete delle vacanze estive. Le Autostrade del Mare si

confermano infatti in forte crescita, con i collegamenti per le isole che sono

ormai sold out da tempo. Dopo la tre giorni da bollino "nero" della scorsa

settimana, quella del ponte di ferragosto, i numeri continuano ad essere

elevati. Per quanto riguarda appunto le Autostrade del mare, da oggi a

domenica si registreranno 41.328 passeggeri totali, così distribuiti: 23.316 per

gli imbarchi e 18.012 agli sbarchi. Si inizia a rientrare, ma c' è ancora chi parte

per trascorrere qualche settimana fuori casa. In tutto sono 12.342 le auto al

seguito, 7.824 quelle imbarcate e 4.521 quelle sbarcate. Questo senza tenere

conto di chi non ha prenotato per tempo ma si imbarcherà comunque. Grandi

numeri anche per le crociere: le banchine gestire da Roma Cruise Terminal

infatti ospiteranno infatti ben dieci navi, per un totale di circa 30mila crocieristi

che transiteranno per i l  porto d i  Civitavecchia. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Condividi

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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«Il porto deve lavorare 12 mesi l' anno»

Crociere e merci fanno la differenza, ma per Scilipoti serve garantire un ciclo

continuo allo scalo Condividi CIVITAVECCHIA - La ripresa c' è e si vede. Il

lavoro al momento non manca, legato soprattutto al settore delle crociere, che

ha visto una crescita esponenziale negli ultimi mesi, e alle merci, in qualche

particolare segmento. Il quadro che traccia oggi il presidente della Compagnia

Portuale Civitavecchia Patrizio Scilipoti è sicuramente positivo, dopo i due

anni di pandemia che hanno messo in difficoltà anche i camelli. Ma questo

non deve far abbassare la guardia. Ne è convinto il presidente, che guarda al

prossimo autunno-inverno consapevole della necessità di lavorare tutti per

creare basi solide. «Siamo usciti a maggio dalla cassa integrazione - ha

spiegato - sono stati anni difficili, ci hanno messo davvero a dura prova. Non

possiamo negare che oggi il lavoro c' è: siamo riusciti a garantire qualche

contratto a tempo determinato, abbiamo assunto i 14 gruisti ex Gtc durante la

pandemia e continuiamo a portare avanti i nostri progetti di formazione per il

personale. Le crociere hanno ripreso alla grande. Questo settore, insieme alle

merci come quelle lavorate da Traiana o i traffici di Cfft, stanno facendo

davvero la differenza». Ma questo basta? Assolutamente no, secondo Scilipoti. Oggi, ad esempio, c' è un segmento

in forte difficoltà, quello dell' automotive; tra le conseguenze c' è ad esempio la cassa integrazione ancora attiva per la

Cilp. «Bisogna lavorare tutti - ha ribadito il presidente della Cpc - operatori, istituzioni, politica affinché il porto lavori a

regime per 12 mesi l' anno. Bisogna agire in sinergia, in squadra, per portare sviluppo. Ci preoccupa quello che ci

aspetta da metà novembre, quando le crociere, come è naturale che sia, rallenteranno. Ecco, bisogna garantire un

ciclo continuo al nostro scalo, un porto che a differenza di altre realtà italiane, ha la fortuna di avere spazi che vanno

però messi a frutto ed utilizzati al meglio sia tra le banchine che nel retroporto». Da qui occorre partire, come

evidenziato da Scilipoti. Un primo segnale potrebbe essere il progetto che vede Enel Logistics interessata proprio a

Civitavecchia. «Un progetto sostenuto da tutti - ha concluso il presidente della Cpc - che potrebbe rappresentare il

primo risultato di squadra messo in campo dal territorio, per uno sviluppo alternativo e duraturo». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Condividi

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Frammenti spegne la 21^ candelina

Anche questa volta l' intero ricavato della manifestazione sarà donato all'

Assproha Lunedì torna il tradizionale appuntamento ''Frammenti'', questa volta

con uno spettacolo del tenore Mazzocchetti CIVITAVECCHIA - Torna l' ormai

storico appuntamento di Frammenti, giunto alla sua 21^ edizione, con una

veste tutta nuova. Lunedì alle 21 a porta Livorno si terrà la manifestazione

organizzata da Il Mosaico di Giulio Castello che questa volta punta tutto sulla

musica con il tenore Piero Mazzocchetti che si esibirà nel concerto "That' s

amore" insieme a quattro musicisti d' eccezione come Roberto Desiderio,

Gabriele Pesaresi, Francesco Mammola e Pierluigi Santullo. Faranno parte

dello spettacolo anche le ballerine Annalisa ventura e Giorgia Frangella che

danzeranno sulle coreografie di Grazia Cundari. La serata sarà presentata da

Germana Zappi. Anche questa edizione sarà a favore dell' Assproha onlus di

Civitavecchia che quest' anno compie venti anni di attività. La manifestazione

ha il patrocinio del Comune, il contributo dell' assessorato al Turismo di

Emanuela Di Paolo e la collaborazione con l' Adsp. Come ha spiegato

Castello, Mazzocchetti è un big della musica che con questo spettacolo

accompagna lo spettatore in un viaggio musicale lungo 80 anni attraverso grandi successi nostrani e internazionali. Di

Paolo ha spiegato che l' amministrazione è particolarmente fiera di poter supportare questo spettacolo che si terrà a

Porta Livorno nella volontà «di valorizzare tutti i luoghi più suggestivi della città - ha detto -, la concomitanza con il

concerto degli Psicologi alla Marina (alle 22) non sarà un problema visto il target di pubblico completamente

differente». Il consigliere Antonio Giammusso ha lodato l' impegno del Mosaico nel sociale mentre l' assessore ai

Servizi sociali Cinzia Napoli ha ricordato l' importanza del lavoro dell' Assproha, invitando tutta la cittadinanza a

partecipare alla manifestazione donando qualcosa alla onlus da quarante anni in prima linea per il sociale.
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Ancora tre giorni di grandi numeri: oltre 40mila passeggeri sui traghetti

Sarà ancora un weekend di intenso traffico al porto di Civitavecchia che si

conferma essere uno degli scali di imbarco preferiti soprattutto per

raggiungere le mete delle vacanze estive. Le Autostrade del Mare si

confermano infatti in forte crescita, con i collegamenti per le isole che sono

ormai sold out da tempo. Dopo la tre giorni da bollino "nero" della scorsa

settimana, quella del ponte di ferragosto, i numeri continuano ad essere

elevati. Per quanto riguarda appunto le Autostrade del mare, da oggi a

domenica si registreranno 41.328 passeggeri totali, così distribuiti: 23.316 per

gli imbarchi e 18.012 agli sbarchi. Si inizia a rientrare, ma c' è ancora chi parte

per trascorrere qualche settimana fuori casa. In tutto sono 12.342 le auto al

seguito, 7.824 quelle imbarcate e 4.521 quelle sbarcate. Questo senza tenere

conto di chi non ha prenotato per tempo ma si imbarcherà comunque. Grandi

numeri anche per le crociere: le banchine gestire da Roma Cruise Terminal

infatti ospiteranno infatti ben dieci navi, per un totale di circa 30mila crocieristi

che transiteranno per i l  porto d i  Civitavecchia. ©RIPRODUZIONE
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«Il porto deve lavorare 12 mesi l' anno»

Crociere e merci fanno la differenza, ma per Scilipoti serve garantire un ciclo

continuo allo scalo CIVITAVECCHIA - La ripresa c' è e si vede. Il lavoro al

momento non manca, legato soprattutto al settore delle crociere, che ha visto

una crescita esponenziale negli ultimi mesi, e alle merci, in qualche particolare

segmento. Il quadro che traccia oggi il presidente della Compagnia Portuale

Civitavecchia Patrizio Scilipoti è sicuramente positivo, dopo i due anni di

pandemia che hanno messo in difficoltà anche i camelli. Ma questo non deve

far abbassare la guardia. Ne è convinto il presidente, che guarda al prossimo

autunno-inverno consapevole della necessità di lavorare tutti per creare basi

solide. «Siamo usciti a maggio dalla cassa integrazione - ha spiegato - sono

stati anni difficili, ci hanno messo davvero a dura prova. Non possiamo

negare che oggi il lavoro c' è: siamo riusciti a garantire qualche contratto a

tempo determinato, abbiamo assunto i 14 gruisti ex Gtc durante la pandemia

e continuiamo a portare avanti i nostri progetti di formazione per il personale.

Le crociere hanno ripreso alla grande. Questo settore, insieme alle merci

come quelle lavorate da Traiana o i traffici di Cfft, stanno facendo davvero la

differenza». Ma questo basta? Assolutamente no, secondo Scilipoti. Oggi, ad esempio, c' è un segmento in forte

difficoltà, quello dell' automotive; tra le conseguenze c' è ad esempio la cassa integrazione ancora attiva per la Cilp.

«Bisogna lavorare tutti - ha ribadito il presidente della Cpc - operatori, istituzioni, politica affinché il porto lavori a

regime per 12 mesi l' anno. Bisogna agire in sinergia, in squadra, per portare sviluppo. Ci preoccupa quello che ci

aspetta da metà novembre, quando le crociere, come è naturale che sia, rallenteranno. Ecco, bisogna garantire un

ciclo continuo al nostro scalo, un porto che a differenza di altre realtà italiane, ha la fortuna di avere spazi che vanno

però messi a frutto ed utilizzati al meglio sia tra le banchine che nel retroporto». Da qui occorre partire, come

evidenziato da Scilipoti. Un primo segnale potrebbe essere il progetto che vede Enel Logistics interessata proprio a

Civitavecchia. «Un progetto sostenuto da tutti - ha concluso il presidente della Cpc - che potrebbe rappresentare il

primo risultato di squadra messo in campo dal territorio, per uno sviluppo alternativo e duraturo». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA
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INTERVISTA/ De Rosa, SMET: "Carico e scarico merci, non è competenza dell'
autotrasportatore"

Il divieto in Spagna per gli autisti di Tir di svolgere mansioni di carico e

scarico merci. De Rosa, Ceo SMET: «Misura necessaria ma tardiva» -

«Invito gli autotrasportatori a sottrarsi a quella che non è una loro

competenza». Tempi di attesa, caro carburante, mancanza di autisti: «Noi

passiamo da una emergenza ad un' altra». Lucia Nappi LIVORNO - I primi di

settembre in Spagna entrerà in vigore una normativa che introdurrà il divieto

per autisti di camion, mezzi pesanti di oltre 7,5 tonnellate di massa massima,

di effettuare operazioni di carico e scarico della merce sia all' origine che a

destino del servizio di trasporto. La notizia, ripresa da CORRIERE

MARITTIMO nei giorni scorsi, ha avuuto un forte interesse tra i lettori, tale

che sul tema abbiamo sentito Domenico De Rosa, Ceo del Gruppo SMET,

operatore logistico l eader nazionale nel settore dell' autotrasporto. Società

con un fatturato aggregato di 450 milioni di euro nel 2021, un parco veicolare

di 5.500 unità, 2.000 persone tra dipendenti diretti e indiretti e oltre 30 sedi

operative in Italia e in Europa. « La misura che entrerà in vigore in Spagna è

assolutamente necessaria ma anche tardiva » - precisa De Rosa - «I Gruppi

come SMET, non hanno mai aderito alle richieste della committenza di snaturare il ruolo professionale dell' autista in

facchino. Le attività che il nostro personale esegue per la propria attività non possono e non sono mai state

storicamente svilite al facchinaggio. Troppe volte in Italia e all' estero si è cercato di riversare oneri che non sono di

competenza dell' autotrasportatore. « Auspichiamo che tale normativa venga rispettata , è una conferma della

differenza che deve esserci tra l' autista professionale , che ha l' onere e la responsabilità di condurre il Tir da un punto

di carico ad un punto di scarico, e il caricatore . Sono professionalmente due funzioni differenti. Troppe volte si è

sovrapposto un ruolo differente a quello dell' autista professionale. Comprendiamo anche perchè, p robabilmente, si è

persa tanta attrattività verso la professione dell' autista, che a nostro avviso deve essere rivaluta, questo è uno dei

modi per farlo». In Italia come è la situazione, è un fenomeno diffuso? «Si verifica ogni volta che la committenza

cerca di attribuire delle proprie competenze e dei propri costi all' autotrasportatore. Quindi si affida all'

autotrasportatore la responsabilità anche di questo segmento di attività, che è diverso dall' autotrasporto. Il mio invito

rivolto agli autotrasportatori è di sottrarsi a quella che non è una competenza dell' autotrasportatore. Questo è l' unico

vero modo per fare sì che ci sia da parte dei committenti una presa di consapevolezza rispetto a questo fenomeno e

di attrezzarsi autonomamente». Ci sono merci maggiormente soggette a richieste di carico/scarico da parte dell'

autista? «Tutta la merce che può essere movimentata con un transpallet». I grandi operatori logistici si stanno

attrezzando in merito a questa normativa, significa che ad oggi non c' è chiarezza di ruoli? «Noi auspichiamo che la

legge spagnola sia un momento
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chiarificatore rispetto ad una commistione di funzioni che, a nostro avviso, non ha ragione di essere». E'

auspicabile anche in Italia una normativa di questo genere? «Assolutamente si, ma è anche necessario un più incisivo

rispetto delle soste al carico e allo scarico . Noi auspichiamo che siano aumentate in maniera significativa i costi di

fermo macchina per il carico/scarico . Anche questo rende alienante il lavoro dell' autista professionale e non aiuta l'

incremento di coloro che si affacciano a questo mestiere. La mancanza di autisti è un problema concreto. Il camion

dovrebbe avere delle corsie preferenziali al carico e scarico e non come avviene oggi che il camion attende che il

committente ha l' utilità di utilizzare un carrellista per scaricare e caricare. C' è una differenza di costi nei tempi di

attesa, tra un carrellista e un convoglio costituito da camion con rimorchio e un autista. Attenzione ai tempi di attesa di

carico e scarico , questo va penalizzato per i committenti che non rispettano questo tipo di franchigia oraria». I tempi

di attesa nei porti, per la digitalizzazione ai varchi a che punto siamo? «L' auspicio è che l' informatizzazione nei porti

riesca, si tende a digitalizzare gli ingressi nei check point, ma ancora non l' abbiamo. I tempi di attesa nei porti è un

tema attualissimo, e iper sensibile, vediamo quante volte ci sono forti lamentazioni per attese barbare, ad oggi non mi

risulta sia stato risolto niente». Tempi di attesa, il tema riempiva le colonne dei giornali un po' di tempo fa, adesso è

passato in secondo piano? « Noi passiamo da una emergenza ad un' altra , purtroppo l' autotrasporto vive di

emergenza in emergenza, queste non sono problematiche risolte, ma sono state surclassate da altre misure

emergenziali, come appunto il costo del carburante (salito a 2,30 euro) e la mancanza di autisti».
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Nuove boe per aiutare a proteggere le balene franche del Nord Atlantico dagli attacchi
delle navi

Home Cultura Nuove boe per aiutare a proteggere le balene franche del Nord

Atlantico... Nuove boe per aiutare a proteggere le balene franche del Nord

Atlantico dagli attacchi delle navi CMA CGM Sea Guardian per aiutare nella

sopravvivenza di uno degli animali più a rischio di estinzione del mondo e

preservare la biodiversità marina sulla costa orientale degli Stati Uniti.

Marsiglia. CMA CGM Group e Woods Hole Oceanographic Institution

(WHOI) lanciano una boa di monitoraggio acustico al largo della costa di

Savannah, in Georgia, per aumentare gli sforzi di monitoraggio delle balene. Il

Gruppo CMA CGM, un global player nelle soluzioni marittime, terrestri, aeree

e logistiche, in collaborazione con il WHOI ha implementato una seconda boa

di monitoraggio acustico, giustamente chiamata CMA CGM Sea Guardian-

Savannah, a 39 miglia al largo della costa di Savannah, in Georgia. La prima

boa è stata lanciata al largo della costa di Norfolk, Virginia, il mese scorso. Le

boe sono progettate per aumentare gli sforzi di rilevamento della balena

franca del Nord Atlantico lungo questa rotta fortemente trafficata e aiuteranno

quindi a proteggere le specie in pericolo di estinzione. CMA CGM sta

collaborando con la Woods Hole Oceanographic Institution nello sforzo. I due hanno stretto una partnership a marzo

con l' obiettivo di aumentare gli sforzi di rilevamento della balena franca lungo la costa orientale. Con il finanziamento

di CMA CGM, i ricercatori dell' OMS hanno cercato di assemblare e distribuire due boe di monitoraggio acustico

passivo quasi in tempo reale al largo delle coste di Norfolk, Virginia e Savannah, Georgia. La seconda delle due boe

è stata dispiegata ieri (18 agosto) a circa 39 miglia al largo della costa di Savannah. Le località sono state scelte

perché i porti sono tra i più trafficati degli Stati Uniti, il che spesso mette le navi direttamente sulla traiettoria delle

balene in migrazione. La balena franca nordatlantica è una delle specie di grandi balene più minacciate al mondo. Le

ultime stime suggeriscono che ne rimangono meno di 350, con meno di 100 femmine riproduttivamente attive,

secondo NOAA (National Oceanic and Atmospheric Administration). Il North Atlantic Right Whale Consortium

(NARWC) ha dichiarato ultimamente che nel 2020 la popolazione di balene franche nordatlantiche (Eubalaena

glacialis, 14-18 m di lunghezza) era scesa a 336 individui, un calo dell' 8% rispetto al 2019, il numero più basso per la

specie in quasi 20 anni. Il NARWC è composto da 200 scienziati, organizzazioni, rappresentanti del settore marittimo

e agenzie governative degli Stati Uniti e del Canada che sono impegnate negli sforzi per la conservazione della

balena franca. Gli impatti umani, in particolare gli impigliamenti negli attrezzi da pesca fissi e le collisioni con le navi,

restano le maggiori minacce per la sopravvivenza di questa specie. La balena franca nordatlantica abita le acque

temperate e fredde degli oceani Atlantico e Pacifico, e trascorre i mesi estivi in aree subartiche, spingendosi verso i

mari tropicali d' inverno. In entrambe le stagioni
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preferisce comunque le aree costiere e le baie al mare aperto. Completamente nera, se si escludono le macchie

bianche sul ventre e le escrescenze cornee sul capo, ha un corpo più robusto di altre balene e quindi un profilo più

arrotondato. Vive in coppie o in gruppi di pochi individui; gruppi più ampi si possono formare anche a distanza,

tenendosi in contatto con segnali acustici. Le femmine partoriscono un piccolo ogni 3-4 anni, al termine di una

gestazione di 12 mesi. La sopravvivenza della balena franca nordatlantica è minacciata in particolar modo dalle

collisioni con le grosse imbarcazioni commerciali e dalle reti da pesca, nelle quali questo cetaceo s' imbatte spesso,

rimanendovi impigliato. Per decenni, gli urti con le navi e gli intrappolamenti negli attrezzi da pesca sono stati le due

cause principali di lesioni e morte della balena franca. NOAA Fisheries ha recentemente annunciato proposte di

modifiche ai regolamenti sulla velocità delle navi per proteggere ulteriormente le balene franche del Nord Atlantico

dalla collisione. Le modifiche estenderebbero le attuali restrizioni stagionali obbligatorie di velocità di 10 nodi o meno

in aree designate dell' oceano e si estenderebbero alla maggior parte delle navi che misurano da 11 metri a 25 metri di

lunghezza. Oltre ai programmi di riduzione della velocità, il Gruppo CMA CGM partecipa a una serie di progetti volti a

rivoluzionare la protezione dei mammiferi marini attraverso lo sviluppo di tecnologie innovative. I progetti riguardano:

REPCET, un sistema collaborativo basato sulla densità della maglia creata dalla navigazione che consente alle navi

mercantili di ricevere e trasmettere avvisi sulle posizioni delle balene in tempo reale. SEA DETECT, un progetto

europeo che testa soluzioni innovative per la rilevazione di cetacei e oggetti galleggianti in mare. CMA CGM ha anche

aderito al consorzio LIFE-PIAQUO, il cui obiettivo è sviluppare e testare diverse apparecchiature per ridurre il rumore

del traffico marittimo e il suo impatto sulla biodiversità acquatica.
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Nel secondo trimestre il traffico crocieristico nei terminal di Global Ports Holding è
cresciuto del +2.658%

Global Ports Holding (GPH), principale terminal operator indipendente nel

settore delle crociere, ha chiuso il secondo trimestre del 2022 con ricavi pari a

45,7 milioni di dollari, con un incremento del +165% sul corrispondente

periodo dello scorso anno. L' EBITDA rettificato è ammontato a 15,4 milioni

di dollari rispetto ad un risultato di segno negativo per -2,0 milioni nel periodo

aprile-giugno del 2021. Nel secondo trimestre di quest' anno il traffico dei

crocieristi nei terminal portuali di GPH è stato di 1,76 milioni di passeggeri,

con un rialzo del +2.658% sullo stesso periodo del 2021 e con una

diminuzione del -29% rispetto al secondo trimestre dell' anno pre-pandemia

2019. Inoltre i terminal hanno movimentato un traffico dei container pari a

10mila teu (-25%) e un traffico di altre merci pari a 38mila tonnellate (+53%).
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MSC Crociere Official Partner della SSC Bari

Redazione Seareporter.it

Bari, 19 agosto 2022 - MSC Crociere e la SSC Bari hanno annunciato oggi l'

avvio di un accordo di sponsorizzazione per la stagione 2022/2023. La

Compagnia crocieristica, infatti, sarà Official Partner della squadra bianco

rossa, con la presenza del logo MSC a bordocampo durante le partite

disputate in casa a partire dalla competizione di questa sera al San Nicola

contro il Palermo. La città di Bari è per MSC Crociere la prima destinazione in

Adriatico per numero di passeggeri movimentati, nonché una delle più

importanti in Italia e nel Mediterraneo. Nel 2022 la Compagnia prevede di

movimentare nel capoluogo pugliese ben 210.000 passeggeri attraverso 87

scali. «A Bari MSC Crociere è ormai 'di casa' grazie alla presenza delle

nostre navi che ogni stagione estiva salpano settimanalmente dal capoluogo

pugliese» ha dichiarato Leonardo Massa, Managing Director di MSC

Crociere. «Quest' anno le unità che fanno scalo in porto sono MSC Fantasia,

MSC Sinfonia e MSC Musica, tutte moderne, eleganti e dotate dei sistemi di

ultima generazione per la riduzione dell' impatto ambientale. Bari è una città

sempre più strategica per la Compagnia non solo perché è una destinazione

irrinunciabile per i nostri itinerari nel Mediterraneo orientale, ma anche per il vasto bacino di clienti presenti sul

territorio che ogni anno decidono di trascorrere le vacanze a bordo delle nostre navi. Per questa ragione la

partnership con la SSC Bari è stata una scelta naturale che si inserisce nel programma di crescita sul territorio in

seguito agli ottimi risultati ottenuti negli ultimi anni». Attraverso questo accordo, MSC Crociere intende rafforzare

ulteriormente la sua presenza sul territorio, non solo grazie alla visibilità del brand, ma anche attraverso numerose

iniziative che la Compagnia intende organizzare insieme alla squadra sia a bordo delle navi che a terra per

coinvolgere la tifoseria bianco rossa. «Sono lieto di annunciare la partnership con MSC proprio oggi, nel giorno del

nostro esordio in Serie B al San Nicola - spiega Luigi De Laurentiis, presidente SSC Bari -, perché sono convinto che

continuare ad ampliare la nostra rete di collaborazioni con grandi aziende nazionali e internazionali sia uno dei tasselli

fondamentali che ci hanno consentito, e ci consentono, una crescita costante come Club. Il grande interesse nei

confronti della SSC Bari da parte di così tante imprese, che scelgono con convinzione di supportarci spesso anche

con accordi pluriennali, è la dimostrazione tangibile della forza del brand SSC Bari e di questo progetto». MSC

Crociere è il terzo brand crocieristico al mondo - leader di mercato in Italia, Europa, Sud America, Golfo Persico e

Sud Africa - ed è parte del Gruppo MSC, numero uno dello shipping e della logistica a livello globale con oltre 300

anni di tradizione in campo marittimo. La flotta di MSC Crociere comprende 19 navi moderne e tecnologicamente

avanzate, anche dal punto di vista ambientale, destinate a crescere a 23 unità entro il 2025, con altre sei navi in

opzione entro il 2030. La Compagnia è da tempo protagonista di numerose
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e importanti iniziative a livello ambientale e di sostenibilità, e punta a raggiungere nel medio-lungo periodo le

'emissioni zero' delle proprie attività. MSC Crociere ha investito e continua a investire in maniera significativa in

tecnologie ambientali di nuova generazione con l' obiettivo di sviluppare soluzioni sempre più innovative, utilizzando di

volta in volta le migliori soluzioni disponibili a livello globale.
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Migliori e peggiori

Londra: giornata depressa per Carnival

(Teleborsa) - Pressione sulla società con sede a Miami proprietaria di Costa

Crociere , che tratta con una perdita del 3,29%. Lo scenario su base

settimanale di Carnival rileva un allentamento della curva rispetto alla forza

espressa dal World Luxury Index . Tale ripiegamento potrebbe rendere il titolo

oggetto di vendite da parte degli operatori. L' analisi di medio periodo

conferma la tendenza positiva di Carnival . Sebbene il breve periodo mette in

risalto un allentamento della linea rialzista al test del top 766,7 centesimi di

sterlina (GBX). Primo supporto visto a 737,3. Tecnicamente si prevede uno

sviluppo negativo in tempi brevi verso il supporto 726,7.
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Migliori e peggioriTrasportiTurismo

New York: perdite consistenti per Royal Caribbean Cruises

(Teleborsa) - Scende sul mercato la seconda più grande compagnia di

crociere al mondo , che soffre con un calo del 4,66%. La tendenza ad una

settimana di Royal Caribbean Cruises è più fiacca rispetto all' andamento del

World Luxury Index . Tale cedimento potrebbe innescare opportunità di

vendita del titolo da parte del mercato. L' analisi di medio periodo conferma la

tendenza positiva di Royal Caribbean Cruises , mentre se si analizza il grafico

a breve, viene evidenziato un indebolimento delle quotazioni al test della

resistenza 40,72 USD. Primo supporto visto a 39,29. Tecnicamente, si

attende nel breve periodo, un' evoluzione in senso negativo della curva verso

il bottom visto a 38,73.
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Più della metà delle navi uscite dai porti ucraini non ha raggiunto la destinazione finale

Oltre la metà delle navi che trasportano grano e altri generi alimentari dai

centri di esportazione dell' Ucraina hanno cambiato rotta per fare scalo porti

che non facevano parte della loro destinazione originale. Da quando i porti

ucraini sono stati riaperti dopo la chiusura determinata dall' invasione russa,

sono 21 le unità che hanno lasciato Odessa, Chornomorsk e Yuzhnyi, con 16

navi  che hanno superato l '  ispezione del  Comitato congiunto di

coordinamento (Jcc), istituito il mese scorso per monitorare i movimenti dei

mercantili nel Mar Nero. Di quelli che sono stati autorizzati a viaggiare in

uscita dal Bosforo, 11 hanno cambiato rotta o alterato il loro viaggio originale,

secondo ai dati di localizzazione delle navi racciati dal Lloyd' s List

Intelligence. Le unità sono tenute a presentare un itinerario alle autorità

portuali ucraine, e questo include i dettagli del porto di scalo successivo a

quello in Ucraina e la destinazione del carico. Questi viaggi sono stati

pubblicati dal Jcc nella sua pagina dedicata alle Nazioni unite. Tuttavia, il Jcc

non si assume la responsabilità di dove viaggiano le navi dopo aver superato

l' ispezione, chiarendo che le destinazioni sono soggette a modifiche per

motivi commerciali. Così la rinfusiera "Razoni", la prima nave a partire a seguito dell' accordo che ha riaperto i porti

ucraini, avrebbe dovuto scaricare il suo carico di mais a Tripoli, in Libano, il 7 agosto dopo la partenza Odessa il 1

agosto. Dopo che il carico è stato rifiutato dall' acquirente libanese, la nave ha effettuato una piccola spedizione nel

porto turco di Mersin prima di segnalare l' Egitto come destinazione. Ma poi la "Razoni" ha spento i segnali del

sistema di identificazione automatica il 12 agosto, e ora le immagini di Planet Labs mostrano che la nave ora è

attraccata a Tartus (l' antica Tortosa), in Siria. La nave portarinfuse battente bandiera maltese "Rojen" avrebbe dovuto

recarsi a Teesport dopo la sua partenza da Chornomorsk. Invece la nave ha attraccato a Ravenna, anche se i dati di

destinazione inseriti dal comandante segnalano un arrivo proprionel porto inglese il 19 agosto. La "Star Laura" di

proprietà della compagnia di navigazione greca Star Bulk è partita da Yuzhnyi 12 agosto, carica di mais per un

acquirente a Bandar Imam Khomeini, in Iran. Dopo aver lasciato l' area di ispezione turca, la nave si è fermata all'

ancoraggio del Pireo, ed è lì dal 16 agosto, ferma per rifornimenti e per un' ispezione del carico, in attesa della

conferma definitiva per poter salpare. La portarinfuse "Star Helena" è un' altra nave che sta compiendo un' apparente

deviazione. Dal 13 agosto l' unità si sta aggirando senza meta tra le isole greche del Mar Egeo e la costa dell' Asia

Minore. Secondo quanto riferito, doveva trasportare farina di girasole a Nanton-Machong, in Cina. La nave ha

segnalato una destinazione al Pireo per un breve periodo di tempo il 12 agosto, senza mai arrivarci. L' unità è di

proprietà greca ed è possibile che, come la Star Laura, debba essere ispezionata prima di completare il suo viaggio.

La bulker
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battente bandiera delle Isole Marshall "Glory" ha indicato come destinazione Istanbul, ma dal monitoraggio della

nave si vede che ora è in viaggio verso Bandar Khomeini. Altre tre navi hanno mantenuto il Paese di destinazione, la

Turchia, ma hanno cambiato il porto. Del resto non è insolito che le navi cambino destinazione a metà del viaggio, e

spesso per motivi commerciali. Tutte le navi che hanno effettuato una deviazione o modificato i piani di viaggio erano

arrivate ai porti di esportazione ucraini prima dello scoppio della guerra il 24 febbraio, a parte una - la "Fulmar S" - che

è stata una delle prime navi invece a entrare in Ucraina dopo lo scoppio della guerra. L' unità ha raccolto un carico ed

è già uscita. Data la durata della loro permanenza in Ucraina, è possibile che le navi e il loro carico debbano essere

valutate prima di dirigersi verso la loro prossima destinazione. Altre hanno citato preoccupazioni per i potenziali danni

al raccolto per via del ungo tempo passato dai cereali in deposito o nelle stive della nave. Dal Jcc fanno sapere che

alcune navi erano state caricate con le stive sigillate allo scoppio della guerra, mentre altre erano solo parzialmente

caricate. I cereali possono essere danneggiati dall' umidità o dal calore, se conservati per un lungo periodo di tempo

senza un monitoraggio adeguato, secondo quello che rendono noto fonti industriali di settore.
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Augusto Cosulich: "Puntiamo a un altro anno da record. Non sarà l' autunno nero che
dicono" / INTERVISTA

Genova - Due acquisizioni che si concretizzeranno a settembre nel settore della siderurgia e occhi aperti alla ricerca
di nuove occasioni di shopping e joint venture in tutti i settori, dal mare alla logistica e oltre. Negli ultimi anni il gruppo
Cosulich ha cambiato faccia

Genova - Due acquisizioni che si concretizzeranno a settembre nel settore

della siderurgia e occhi aperti alla ricerca di nuove occasioni di shopping e

joint venture in tutti i settori, dal mare alla logistica e oltre. Negli ultimi anni il

gruppo ha cambiato faccia oltre i confini dello shipping, con una politica di

espansione e diversificazione: più grande, con una gamma di attività più

varia, e un fatturato record nel 2021 di 1,5 miliardi, il migliore degli ultimi 40

anni. Augusto Cosulich, alla guida della Fratelli Cosulich, che vede dopo 150

anni di storia ancora la famiglia al timone, racconta del gruppo, che oggi conta

110 società. Positivo sulla diga, ottimista sul futuro a dispetto della nave

"Tzarevna" ancora bloccata a Mariupol con il suo carico di bramme. Come è

cambiata la Fratelli Cosulich? "È diventata un gruppo più importante, con un

fatturato molto più alto. E questo è nato dalla volontà di fare impresa e creare

occupazione, investire, indebitarsi, acquisire e creare una squadra di lavoro,

nel senso che c' è un gruppo al comando. Il capo sono io ma si lavora tutti

quanti insieme e non c' è nessuno che mette la bandierina, nel bene e anche

nel male. Abbiamo moltissime società e siamo molto diversificati in settori:

principalmente la logistica che comprende un po' tutto, agenzia marittima, spedizioni, magazzini, proprietà di navi,

logistica siderurgica, quindi i rifornimenti di gas naturale liquefatto". La parte siderurgica come sta andando?

"Abbiamo iniziato questa avventura a marzo 2020, quando abbiamo comprato Trasteel (per ora il 38%, ndr ) a

Lugano e ci siamo trovati con un laminatoio a San Giorgio di Nogaro. Oggi come Trasteel siamo in due diligence per

due importanti acquisizioni, che chiuderemo a settembre, di impianti industriali". Ci sono novità sulla nave "Tzarevna",

bloccata dal 24 febbraio a Mariupol con un carico di bramme? "È ancora ferma. Non l' hanno sequestrata, il carico è

ancora a bordo e c' è l' equipaggio. Siamo pronti per andare via, ci manca ancora qualche permesso, siamo in attesa

di sviluppi che dovrebbero arrivare a breve ma per ora non arrivano". Il settore preponderante oggi per il gruppo?

"Siderurgia, bunker di gas naturale liquefatto e logistica forse sono i tre principali per ora, ma può darsi che poi la Link

Trading, che fa importazione di prodotti finiti isolanti dalla Cina e dalla Finlandia, diventi preponderante in futuro

perché anche lì stiamo pensando ad acquisizioni. E può essere anche lo yachting: abbiamo tanti sviluppi nel campo

delle marine e dei servizi, nella gestione di yacht. Sta crescendo un po' tutto: agenzia di viaggio, tecnologia, catering,

fornitura equipaggio e cibo a bordo delle piattaforme in Brasile. Cresce tutto perché abbiamo fatto una politica di

grande espansione e di grandi acquisizioni e tutte le nostre società guadagnano". Una crescita tumultuosa. "Siamo

impegnati
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in tantissimi campi e vogliamo fare impresa in uno scenario, specialmente ligure, in cui pochi lo fanno. Abbiamo una

politica per cui non distribuiamo dividendi, quindi la società si patrimonializza, e questo le banche lo apprezzano

molto". La base resta l' agenzia marittima? "Lo era 20 anni fa e rimane ancora una cosa importante, ma fra le molte

altre. Come agenti marittimi restiamo sicuramente fra i più importanti d' Italia perché abbiamo la rappresentanza di

Cosco, di Arkas, dei tunisini e degli etiopi. Restiamo una realtà che gestisce un milione di teu, sono aumentati i volumi

ma negli ultimi 20 anni l' agenzia non è cresciuta, anche perché è molto difficile crescere oggi come agenti marittimi".

Preoccupato dalla situazione internazionale? "Mi preoccupa ma a livello personale. Come azienda sono ottimista.

Tanti gufi parlano di recessione a settembre e ottobre, ma vedo dati del prodotto interno lordo aumentato in Italia e il

60% di occupati. Certo aumentano bolletta del gas e inflazione, ma tutte le aziende con cui lavoriamo guadagnano e

non ci sono insoluti. Ci sarà di sicuro un rallentamento, ma non significa che va tutto a catafascio". L' idea del

presidente di Federlogistica, Luigi Merlo, di considerare in prospettiva la possibile chiusura dell' aeroporto? "È una

provocazione. Non posso pensare che Genova resti senza il suo aeroporto, soprattutto per il turismo che è una

risorsa. Bisognerebbe piuttosto potenziarlo. E poi ho dubbi sugli effettivi vantaggi che toglierlo porterebbe al porto

commerciale". La diga? "La gara a vuoto è stato un inciampo che dobbiamo superare. È molto importante per

Genova, l' avevamo già "venduta" ai nostri armatori, in primis alla Cosco. Ora ci guardano con un sorriso e dicono:

siete sempre i soliti italiani". La guida del gruppo resta al 100% in famiglia? "La formula funziona, stiamo già

lavorando per la nuova generazione. Consulenti ci indicano la strada giusta per fare il passaggio di consegne. Oggi io

sono l' amministratore delegato, mio cugino Matteo vicepresidente, poi nel consiglio ci sono Marta e Tomaso che

sono miei nipoti e mio figlio Timothy; mio cugino Andrea è presidente onorario. Stefano Abate è l' unico nel consiglio

d' amministrazione non della famiglia". Il 2021 anno record. Il 2022? "Se tutto continua come adesso potrebbe essere

l' anno migliore per il gruppo. Finora il 2021 è stato l' anno record per Cosulich da quando sono entrato io nel 1980, 42

anni fa".
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